



Andere brachten Hasen in Schmuckkästen. (Seite 301.)

### Sechzehntes Kapitel.

#### Die blauen Mongolen.



inen Augenblick herrschte tiefes Schweigen in dem unheimlichen Raum, und Dschani hatte eben Zeit genug, sich die Richter näher zu betrachten, welche in ihren langen seidenen Gewändern, in deren weiten Ärmeln sie ihre Hände bargen, und mit ihren hohen Mützen, welche durch einen Knopf und ein Seidenband, das gleich den Flügeln eines Schmetterlings daran hing, geschmückt waren, fremd und düster dreinschauten.

Der Vorsitzende erhob nun seine Stimme und rief langsam und scharrend in ziemlich schlechtem Mongolisch:

„Nieder mit dir auf deine Kniee, Barbar des Nordens!“

Dschani hatte seinen vollen Muth wiedergefunden; mit zorngerötheten Wangen und blitzenden Augen entgegnete er:

„Richter des Volkes von China, ich anerkenne nicht dein Recht! Ich bin Muselman und kniee nur vor Gott dem Allgewaltigen und vor meinem Herrn und Herrscher Temudschin dem Unüberwindlichen.“

Ein Wutshrei entrang sich gleichmäßig den Lippen der Richter, und Dschani fühlte die Fäuste seiner Wächter fester an seinem Arme.

„Was braucht es noch mehr?“ schrie der Vorsitzende; „Ihr habt es Alle gehört, er gesteht bereits, was wir zu wissen verlangen.“